
様式第６号(第１７条関係）

(６－１）

開　会

閉　会

社会教育部次長　　　　　　　　　　　　神谷　司 

スポーツ推進課長　　　　　　　　　　　野口　美明

スポーツ推進課スポーツ施設担当課長　　伊田　孝史 

スポーツ推進課スポーツ推進担当主幹　　近藤　達也 

スポーツ推進課スポーツ推進担当主幹　　齋藤　和幸 

スポーツ推進課スポーツ推進担当主査　　大貫　義信 

スポーツ推進課スポーツ推進担当主査　　池田　尚央 

(出席人数：８人)

スポーツ推進課スポーツ推進担当主査　　深野　賢一　　

(出席人数：８人)

佐久間　清

　佐久間　清　　荒井　秀雄　　　石田　慎一　　三浦　裕　　　

審議事項

(出席人数：０人)

　三谷　良明　　大久保　正己　　萩原　文男　　小磯　典子　　

□  要綱第３条第２号該当：

□  要綱第３条第４号該当：

（５）指定管理者の指定について：公開

      について：公開

□  要綱第３条第３号該当：

（１）令和３年度春日部市スポーツ推進計画（案）について：公開

会　議　録

会議の名称 令和２年度第３回春日部市スポーツ推進審議会

開 催 日 時 令和３年３月２４日(水)
午前１１時２６分

午前１０時００分

説 明 者
そ の 他

春日部市教育センター　４階　研修室１開 催 場 所

議長(会長等)氏名

次第及び公開・一部
公開・非公開の区分

委員氏名

事 務 局

出
　
　
　
席
　
　
　
者

      について：公開

一部公開・非公開
の場合はその理由

（２）令和３年度主な事業計画（案）について：公開

（３）スポーツ施設マネジメント計画（案）について：公開

（４）（仮称）春日部市総合体育施設整備基本計画（案）について：公開

（１）令和２年度春日部市スポーツ推進計画の実施状況について：公開

（２）令和２年度春日部市スポーツ賞について：公開

（３）東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会関連事業

報告事項

（４）西金野井グラウンド及び西宝珠花グラウンドの管理運営

□  要綱第３条第１号該当：



(６－２）

・その他の春日部市で行われている主なスポーツ関連の事業

　会長による署名

・令和２年度春日部市スポーツ賞　プログラム

配 布 資 料

・令和３年度　春日部市スポーツ推進計画（案）

□　要点記録

・春日部市スポーツ施設マネジメント計画（案）

・令和２年度第３回春日部市スポーツ推進審議会会議要項

会議録署名の指定

□　録音テープ等を使用した全文記録

会議録の作成方法 ■　録音テープ等を使用した要点記録

・（仮称）春日部市総合体育施設整備基本計画（案）



（６－３）

議長

議長

事務局

発言内容　・　決定事項

事務局

　【あいさつ】

　【開会宣言】

会長

事務局

発　言　者

事務局 《資料の確認を行う》

　本日の会議資料の確認。

　傍聴人、無。

　審議事項（１）春日部市スポーツ推進計画（案）について、事務局に

説明を求める。

　会議資料に基づき、春日部市スポーツ推進計画（案）について説明。

議長

議長 　事務局からの説明について、質問を促す。

委員 　特に無しの発言。

事務局

議長

委員

議長

　審議事項（２）令和３年度主な事業計画（案）について、事務局に説明

を求める。

　【全員拍手】

　審議事項（１）について、承認されたことを報告。

　会議資料に基づき、令和３年度の主な事業計画（案）について説明。

議長 　事務局からの説明について、質問を促す。

　【会議成立の報告】

　審議事項（１）について、承認いただける方に拍手を求める。

《傍聴人の報告を行う》

　会議事項が全て公開となる旨を報告。



（６－４）

委員

　２点ございます。

　１点目は、３６ページ以降にある二次評価における総量コントロールに

がいなくなった段階で廃止する理解で良いか。

周辺を整備していく。

発　言　者 発言内容　・　決定事項

委員

事務局

　審議事項（２）について、承認いただける方に拍手を求める。

　【全員拍手】

　審議事項（２）について、承認されたことを報告。

議長 　審議事項（３）スポーツ施設マネジメント計画（案）について、事務局

に説明を求める。

議長

　特に無しの発言。

議長

委員

議長

事務局

事務局

　スポーツを振興することも大切である。また、耐震や自然災害など、

なる。人口動態、財政状況を踏まえ集約化し、ウイング・ハット春日部

委員 　２点目は、２８ページ表中、総合体育館の利用の特徴欄、粕壁地区は

ついて、利用者が少なくなる、若しくはこれ以上の改善はしなく、利用者

　二次評価での総量コントロールは、全体の施設を集約化するイメージと

　事務局からの説明について、質問を促す。

委員

チーム化や、外部指導者など、今後スポーツの有り方が変わってくると

安心・安全の部分での計画を重視し、これからの計画を取り組んで頂きた

委員

　会議資料に基づきスポーツ施設マネジメント計画（案）について説明。

　人口が減っていることもあるが、施設に空きがなく使用出来ない話しも

この粕壁地区でよろしか。

あり、需要と供給のバランスが取れていない面もある。人口が減った、

施設を集約するのはいきなりの判断と思う。また、中学校部活動もクラブ

　春日部地区に訂正いたします。

く意見を申し上げる。



（６－５）

発　言　者 発言内容　・　決定事項

事務局 　会議資料に基づき、（仮称）春日部市総合体育施設整備基本計画

について、事務局に説明を求める。

議長 　審議事項（３）について、承認されたことを報告。

委員 　特に無しの発言。

　【全員拍手】

より利用制限をしたことにより、数値的な減少をしている。

議長 　各委員から意見を頂きました。

　審議事項（３）について、承認いただける方に拍手を求める。

　高齢化の問題があり、高齢者が体を動かす施設とかを考えてください。

委員 　屋外の体育施設など、トイレが不足している。

委員

委員

委員

議長 　２人の委員から意見がでました。ご意見を参考にして頂きたい。

　総合体育館、令和元年度利用件数が、６１，０５４件、利用人数が事務局

利用件数２８，９９６件、利用人数１１２，６０２人、コロナの影響に

（案）について説明。

議長

議長

議長

　審議事項（４）（仮称）春日部市総合体育施設整備基本計画（案）

予測できるのでは。人口が減るから集約化すると言うのは、もしかしたら

２５１，５３１人、庄和体育館が、令和元年度トレーニング室も含めて、

何か見落としている部分があるのではないか。

　安全な方向に耐震等をし、廃止ではなく出来るだけ残す方向。

　２８ページ、３０ページの利用者人数について、昨年度中は。

　事務局からの説明について、質問を促す。

　審議事項（４）について、承認いただける方に拍手を求める。



（６－６）

　新型コロナウィルス感染対策による会議短縮のため、各委員にて確認し

委員 　【全員拍手】

議長 　審議事項（４）について、承認されたことを報告。

発　言　者 発言内容　・　決定事項

　　　　令和３年４月２１日

署名者の職・氏名 春日部市スポーツ推進審議会　会長　佐久間　清

議長

　議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。

議長

事務局

事務局

　次の報告事項について、要点説明か各委員にて確認するか事務局に議長

問う。

　本日の議事がすべて終了したことを報告。

　【閉会宣言】

て頂きたい旨を発言。

　各委員にて確認して頂きたい。


